

Acompañado por el Secretario de Obras Públicas, Paco Treviño alcalde de ese municipio realizó el encendido de las 295 luminarias que se instalaron a lo largo de 10.1 kilómetros de la mencionada carretera, en el tramo que corresponde desde la Avenida Eloy Cavazos hasta el entronque a San Mateo.

Esta obra fue terminada en poco más de dos meses, tiempo que se había estimado por parte de la Administración



Municipal, misma que proporcionará más seguridad y tranquilidad a los habitantes de comunidades como Carricitos, La Lobita, San Mateo, La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras.